Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’étude de la dermatophytose à Microsporum canis chez le chien 	 	

Résumé :
La teigne à M. canis, est une mycose infectieuse contagieuse et inoculable, causé par undermatophyte de l'épiderme et des phanères.Cette mycose intéresse plusieurs espèces animales ainsi que l'homme. A travers l'étude bibliographique, nous avons tenté de mieux connaître cette parasitose, une enquête rétrospective au niveau du service de consultation canine et du laboratoire de parasitologie mycologie de l'école nationale vétérinaire d'Alger sur les 5 dernières années a été réalisée afin de recenser le nombre des cas positifs. Une enquête prospective et qui a intéressé 35 chiens prélevés au sein du même site, que l'étude rétrospective et qui a pour but d'étudier l'influence de certains paramètres (âge, poils, portage de lésions sur la sensibilité et la réceptivité de l'hôte).


Abstract :
The tinea with M. canis is a contagious infectious mycosis and inoculable, caused by a dermatophyte of the skin and of the superficial body growths. This mycosis tuches several animal species and men. Through the bibliographical study which we tried to better know this parasitosis, a retrospective investigation in the service of canine consultation and the laboratory of parasitology mycology of the National School Veterinary surgeon of Algiers over the 5 last years was carried out in order to count the number of the positive cases. A prospective investigation and which concerned 35 dogs taken in the same site, and aiming at studying the influence of certain parameters (age, hairs, bearing of lesions on the sensitivity and the receptivity of l' host).
